

George King : 1846-1932

Autor(en): **S.D.**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Vereinigung Schweizerischer
Versicherungsmathematiker = Bulletin / Association des Actuaires
Suisse = Bulletin / Association of Swiss Actuaries**

Band (Jahr): **28 (1933)**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

George King †.

1846—1932.

L'Association des actuaires suisses a fait une grande perte en la personne de son membre correspondant, Georges King, mort en juillet 1932.

King¹⁾, né en 1846, appartenait à une famille où le travail intellectuel est en grand honneur; sa mère était la sœur de Lord Kelvin. En 1870, il passa les premiers examens d'admission à l'Institut des actuaires de Londres et fut reçu «fellow» en 1874; il occupa des situations importantes dans plusieurs compagnies d'assurances, mais ce fut surtout comme actuaire conseil qu'il donna toute sa mesure. Cette activité convenait particulièrement bien à son tempérament et à son caractère; elle lui permit de rendre d'éminents services aux assureurs qui s'adressèrent à lui, ainsi qu'au Gouvernement britannique qui lui demanda plusieurs études importantes.

De nombreux mémoires témoignent de ses hautes capacités scientifiques; un ouvrage surtout lui valut et lui vaut encore une grande reconnaissance d'une foule d'actuaires, le Text-Book de l'Institut des actuaires de Londres, dont la première édition parut en 1887; ce fut un immense travail; King mit six ans à l'écrire, mais le résultat fut digne de l'effort et dépassa toutes les espérances. M. Amédée Bégault fit une excellente traduction

¹⁾ Cette notice se base sur le compte rendu de la cérémonie dans laquelle l'Institut des actuaires de Londres remit à King sa médaille d'or (*Journal of the Institute of Actuaries*, 1928) et sur la nécrologie publiée dans le même journal (année 1932) sous la signature W. P. P.

française de ce livre ; les rapports entre les actuaires anglais et ceux des continents en furent resserrés et ce fut l'origine des congrès internationaux qui se révélèrent si utiles.

En 1927, l'Institut des actuaires de Londres décerna à King sa plus haute récompense, à savoir une médaille d'or ; il le fit en reconnaissance de services longs et distingués rendus à l'Institut et à la science actuarielle. Cette médaille était des mieux méritée.

Les actuaires suisses doivent beaucoup à King ; ils conserveront haut le souvenir de sa forte personnalité.

S. D.
